
   

                                           

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０２３年１０月２６日 木曜日 

第１６回例会 Ｎｏ．２８５５ 

会員総数：４０名 出席者２３名 修正出席率：５７．５０％ 

 

●メーキャップ 

 10/24 鴨島ロータリークラブ 例会参加 藤原義浩会員 

●会長挨拶 

佐藤順二副会長 最初に、来年 1 月から入会予定の加島寛之さんが本日お越しいただいております。よろしくお願いし

ます。それから先日は、会員の白川会員が大相撲徳島場所を仕切られて、大変な御苦労があった

かと思います。重責を果たした方が、我々の中におると言うことで、我がクラブの株が一層上がった

のではないかなと思っております。 

 

さて、阪神タイガースが見事に優勝しました。六甲おろしはご存知ですね。私もあのカラオケで歌が

困ったときはよく歌った記憶がありますけども、満員の甲子園球場で聞く六甲おろしを聞くと、もう何

でも自分で出来そうな感じがします。六甲おろしは昭和 11 年に作られた歌で阪神タイガースの歌と

言うことでした。それがなぜ六甲おろしになったかというと、昭和 46 年に ABC 放送のおはようパーソ

ナリティの中村鋭一さんが六甲おろしと名付けて、それから始まったと言うことです。この歌詞にある

六甲おろしというのは、一般的には冬に六甲山の方から吹く冷たい風のことを言うのですが、一般

的な野球のシーズンには、一見関係ないように思います。それでも、甲子園球場はよく言う浜風が

吹くということで、レフト側からライト側に向かって吹く海風を浜風といいますが、右バッターに有利な

状態ということです。私が勝手に思う部分もあるのですが、六甲って六つも甲羅があるということで、

鎧とかカブトというイメージになって非常に強そうです。また六甲山の北から南に向かって、センター

に向かって吹くということで追い風になると言う事です。まあタイガースが勝つなら、何でも一応やろ

うかということが、関西人気質に合うと言うことでないかなと思います。 

 

ところで阪神の岡田監督 65 歳。あのぐらいになると武勇伝もあります。彼はあの大阪の北陽高校か

ら早稲田大学を経てプロに入ったということです。大阪北陽高校のときは一つ下の後輩に前田日明

というのがおります。前田日明は新日本プロレスの選手ですね。高校時代にその新日本プロレスの

前田日明と浪速のロッキーこと赤井英和が、電車の中で喧嘩をしていたのを見かねて岡田監督が

仲裁に入ったという逸話があるそうです。 

 

岡田監督の人心掌握術が今、色々話題になっています。近年は選手と監督が、非常に距離が近い

感覚をもつのですが、15 年前、阪神の監督になった当時は、選手とはグランドでほとんど喋れず、

距離を置いていたそうです。「勝負に徹しきらなければならないとき、一線を引いておかんと情が入

ってしまうもんなぁ」と言う、今回の阪神岡田監督の就任で前回と比べて磨きがかかったチームは、

一層成長しています。明日から日本シリーズが始まります。人生を賭けた真剣な戦いと岡田監督の

人心掌握術手段が見所です。今日の話は以上でございます。ありがとうございました。 

 

●幹事報告 

佐藤直樹幹事 

到着週報 

到着書類 

連絡事項 

 

鴨島 阿波池田 美馬 洲本各RC 

 

次週、例会終了後理事会がありますので、ご参加よろしく願いします。 

●委員会報告 

職業奉仕委員会 

遠藤会員 

 

 

１１月 9 日（木） 移動例会  薪おじさん新店舗-訪問（１２時３０分から）   

昼食：川田うどん（１３時の食事を予定） 

出欠の確認と移動手段が単独か乗り合わせかを、ご回答ください。 

 

 



●プログラム     

卓話 

笠井会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠井でございます。よろしくお願いします。私も前期高齢者となりましてコロナの注射もインフルエン

ザも 800 円で出来るような年になりました。 

 

今日の卓話は１年と一ヶ月ぶりです。前回は昨年の 9 月 22 日に卓話をさしてもらいました。なんで

覚えているのかを今からしゃべらせてもらいます。前回の内容は、シーパップを使用するにあたり注

意点や冬場にかけての工夫などを、いろいろ助言をさせてもらった気が致します。また、とあるゴル

フコンペを開催させてもらったと言う話の中で、過去最高の 8９点を叩き出したと言う、自慢話も交え

ながら話をさせていただいたと思います。本当に気持ちよく卓話を終えて帰宅をし、晩酌ではお酒も

進み、いい気持ちでお風呂に入っていました。ですが、さあ出ようかと立ち上がったとたんに足をつ

るんと滑らして、背中からまっさかさまにバスタブの縁での腰を強打しました。痛みがひどく、ただ事

ではないなという状態でしたが、その日は痛み止めを服用して、なんとか就寝しました。翌日 9 月 23

日は秋分の日、祝日でございますが、配達の仕事もあり、無理をして家を出たのですが、やはり仕

事にならないぐらいの痛みでしたので、仕事を途中で切り上げて、病院にいくことにしました。です

が、病院も祝日みでしたが、当日の当番病院を探しましたところ、三加茂の藤内整形外科が診てく

れると言うことで、妻の運転で病院までいきました。病院で CT を撮ってもらったところ、肋骨が一本

折れているということが判明をいたしました。先生が言うにはコルセットを巻いて自然治癒しかないと

のことでした。近所の成田病院の先生を紹介してもらいまして、成田病院に週3回、リハビリに通うこ

ととなりました。 

そうこうしながら、翌 1 月末には何とか骨がつながって、コルセットなしで生活ができるようになりまし

た。長く苦しかった冬も終わり、そろそろゴルフに復帰と思っていたのですが、3月4月は都合がつか

ず 5 月の月例に照準をあわして練習し、それが復帰戦となりました。昨年、エリエールで 89 点を叩き

出して開眼したはずの私でしたが、結果は百点を大きく上回る散々な結果となりました。現在もスコ

アはほぼ百点越え、たまに 90 点後半が出るような状況でございます。先週末に仕事関係の大会が

久しぶりに福岡でありまして、それに出席ということで木曜日から出向いてまいりました。全体会議

があったのですが、前日オプションで 20 日の金曜日に、ゴルフコンペが九州の芥屋ゴルフ倶楽部と

いうところで開かれました。このゴルフクラブは名門コースで毎年男子プロの KBC オーガスタトーナ

メントが開催されているようです。今年も 8 月 24 日から 27 日に開催されたようでした。芥屋ゴルフ倶

楽部で実際プレーをしましたところ、目の前に玄界灘がワーッと広がって、景色は本当に南国でプレ

ーをしているように思わせるような、本当に素晴らしいゴルフ場ではございました。ただ天気の方が

金曜日だけ全国的に雨ということで、結局、参加メンバーの中でホタル賞をいただいてまいりまし

た。肋骨を折ってからも、あちこちのゴルフ練習場に真面目に行って、頑張っているのに上手くなり

ません。原因を自分で分析しましたところ、運動能力が元々鈍いか、頭を使えていないのか、もしく

はその両方という結論にたどり着きました。今年はゴルフ部長をしていますし、今年の取りきり戦の

権利も、まだ取っておりませんので、これからも下手は下手なりに練習に真面目に行って、今後も皆

さんと楽しくゴルフができたらなと思っております。 

 

続きまして自虐ネタが続きます。以前にも話はさせていただいたのですが、株の話を少々…。  

10 月 5 日の阿波証券の藤原所長の話はプロの目から見た株の為になるお話でしたけれども、私の

話は、素人が何の知識や勉強もなく株を始めたらどういうことになるか、と言うことをお話させてもら

います。 

私が株の売買を始めたのは SBI 証券がネット口座を開設し始めてすぐです。もう 20 年ぐらいでしょう

か。最初の頃はどんな銘柄を売買していたのか、あまり覚えていませんけれども、鮮明に記憶に残

っているのは携帯ゲームの振興会社がどんどんと上場して、非常に値動きが激しかった時です。は

じめの頃は数百株という単位でしたが、だんだんと売買株の単位をあげていた最中、急激に下がっ

てしまい、ハートブレイクした経験をしたので、それ以来、自分の知識のある、分かる銘柄でなくては

だめだと思い、弊社が取り扱わせている業界最大手のメーカーの株に投資をすることにしました。数

百株から始めたのですが、スタートした株価が 4000 円前後だったと思います。それから数年で最高

値の 9000 円ちょっとまで上がりました。数年の間に売ったり買ったりを繰り返しまして、この頃は非

常に順調でした。 

過去一番の勝負は、コロナ禍になったときなのですが、コロナ禍になった影響で一気に全株が、無

茶苦茶急降下致しました。私が持っていた株も、根崩れをおこし、含み損が非常に出たんですけれ

ども、全株をその信頼していた取引先の業界最大手のメーカーの株につぎ込みました。なんかとか

数日で値を戻しまして、これが過去最高の私の勝負でございます。 

それから、今年の春先にウォーレン・バフェットさんが、日本の商社株を買い込んだので、これは乗

っかるしかないということで、商社七社ほど売買を始めました。ですが、見事に目論見が外れ、グン



卓話 

笠井会員 

 

 

 

 

 

 

 

グンとどころか、滝のように価格が下がるので、私の心臓は持ちません。バフェットさんのように心眼

もありませんでしたので、辛抱が出来ずに、全部成行注文で売りに出したその 15 分後、なんと全株

上がりだしました。 

 

これもまた人生…。 

 

本当にこんな話ばかりもなんでもう終わります。弊社のショップで取引させてもらっている某製造パ

ンメーカーの株価が今朝の新聞で、最高益とのことです。朝から株価の値動きを見ていましたが、

期待どおり跳ね上がって、唯一利益が出ている私の持ち株でございます。まあそんなこんなで、今

後もコツコツと取り戻せて行けたらと思っております。 

以上ですありがとうございました。細川ディレクター、編集のほう、よろしくお願いします。 

 

※ここで訂正です。 

本日は番組の内容を一部変更して、お送りしました。視聴者の皆様、大変失礼しました。 

（代読：藤原アナウンサー、編集：細川ディレクター） 

 

●ニコニコボックス 

 南善幸会員、細川会員 

 

白川会員：大相撲徳島場所を無事に終えることが出来ました。 

ひとえに脇町ロータリーの皆様のご協力あってのことです。誠にありがとうございました。 

●例会ダイジェスト 

今週の見出し！   ニュース速報  最高値 9,337 円！   

 

１． 本日のお弁当。 

 

 

 

２． 巨人ファンです（泣） 

 

 

 

３． ハートブレイク中… 

 

 

 

４． 結びの一番。 

 

１． 秋の彩鮮やかな幕ノ内弁当。（森友）    ２．爆笑ホームラン！打率３割越えパンチ佐藤幹事 

 

３．脇町のウォレン・バフェットこと笠井会員。   ４．重責を果たした、白川大会実行委員長。 

次回例会 
２０２３年１１月２日（木）１２：３０～ 

清月屋敷  

プログラム  卓話  北川 会員    

☆ 次の会員は例会欠席でした。   一井会員、小笠会員、小野会員、上柿会員、川原会員、木下会員、郷司会員 

         千葉会員、鉄野会員、友成会員、橋本会員、秦会員、平山会員 

藤村会員、古川会員、南善幸会員、吉野会員 

メークアップして下さい。 

☆ 次回例会の出欠を黒川出席委員長まで連絡してください。 

 


